

L'équipe de basket -ball de La Havane et celle de Ciego de Avila passent en finale de la ligue cubaine masculine



L'équipe de basket -ball de La Havane et celle de Ciego de Avila disputeront le titre de la ligue cubaine masculine, après s'être imposées à celles de Santiago de Cuba et d'Artemisa, respectivement.

Le duel pour le titre du basket masculin sera disputé en sept parties. Les deux premiers matchs seront disputés à La Havane ensuite trois parties seront jouées à Ciego de Avila et au cas nécessaire deux dernières parties seront disputées à La Havane. L'équipe gagnante doit remporter 4 matchs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49624-lequipe-de-basket-ball-de-la-havane-et-celle-de-ciego-de-avila-passent-en-finale-de-la-ligue-cubaine-masculine>



Radio Habana Cuba